

# Schachklub Verbandsgemeinde Freinsheim

## Freinsheim weiter auf dem Vormarsch

Nach dem zweiten Sieg in Folge ist die erste Mannschaft des Schachklubs der Verbandsgemeinde Freinsheim in der Kreisliga des Bezirks Nord/Ost weiter auf dem Vormarsch und liegt nun schon auf Rang drei der Tabelle! Beim Tabellenletzten und vermeintlichen Absteiger Altrip III hatten die Freinsheimer vom ersten Zug an alles im Griff und machten dem Gastgeber sehr schnell klar, dass man keine Geschenke mit nach Altrip bringen wollte. An Brett 1 agierte Norbert Borchardt mit den weißen Steinen gewohnt aggressiv und stand auch schon bald auf Gewinn. Etwas mehr Mühe hatte Günther Bruhn am dritten Brett. er spielte zunächst solide auf Remis, münzte dann aber eine kleine Ungenauigkeit seines Kontrahenten letztlich in eine überlegene Stellung um und spielte diesen Vorteil konsequent zum zweiten Sieg für Freinsheim nach Hause.

Den dritten Punkt für Freinsheim schaffte Klaus-Dieter Kermer an Brett 5, dessen Gegner in einem schwachen Moment eine Figur stehen ließ und letztlich die Waffen strecken musste. Nach einem weiteren Erfolg durch Peter Mitgude (Brett 6) und einem sicheren Remis von Matthias Baudisch an Brett 4 stand der klare Auswärtssieg für Freinsheim fest. Da konnte sich der sonst oft sicher punktende Peter Thierfelder am zweiten Brett nach einem 4-stündigen Match auch mal eine Niederlage zum Endstand von 1,5:4,5 für Freinsheim leisten. Sollte dieser Erfolg am letzten Spieltag gegen den Tabellennachbarn SC Schifferstadt IV wiederholt werden, so winkt den Freinsheimern nach einem schwachen Saisonstart gar noch nicht Vizemeisterschaft.

## Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 20:00 Uhr in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

## Kostenfreies Schnuppern

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum „Schnuppern“ an den Vereinsabenden jederzeit herzlich eingeladen. Der Besuch des Vereinsabends in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor), ist kostenfrei. Interessierte können sich kostenfrei 3 Monate lang in Ruhe ein Bild vom Vereinsleben machen und das Spiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

**Rubrik:** Freinsheim, sonstige Nachrichten

**Erscheinung:** 7. KW

**Autor:** Hans Hüner

[hans.huener@onlinehome.de](mailto:hans.huener@onlinehome.de)

0621 44563451

01525 6773451